



INFORMATIVO

octubre 2002

EDITORIAL.

Para crecer deportivamente hay que someterse a mayores exigencias y competir con adversarios cada vez más avezados, cada vez más complicados y difíciles de superar.

Y pareciera que lo que es válido para el deporte lo es también para todas las actividades, disciplinas y ciencias del quehacer estudiantil.

Los dejo con esa inquietud.

Científicos del Colegio en Muestra Comunal

Los días 25 y 26 de este mes nuestros jóvenes científicos estarán mostrando y demostrando su capacidad en el Liceo Guillermo Gronemeyer de nuestra ciudad. Nos consta que se han preparado concienzudamente y esperan impactar e impresionar a los visitantes a la Feria Científica con el tema: "Desde la utilización del fuego a los reactores nucleares el hombre ha utilizado variados tipos de energía para satisfacer sus necesidades"



Éxito, muchachos, y a no olvidar que la caridad empieza por casa.... La Calle de la Ciencia espera ansiosa vuestros aportes.

Raíces, cultura y entretenimiento en el Folclore

"Una nutrida cartelera de presentaciones y compromisos nos mantiene atareados preparándonos", nos dice Carlos Bruna, Director del Conjunto de Danzas Folclóricas. Y no deja de ser poco lo que se les viene. Vamos viendo:



28 de septiembre, Encuentro Folclórico en Colegio San Nicolás.

5 de Octubre : Muestra destinada a alumnos y apoderados postulantes al Colegio.

5 de Octubre, en la tarde : Peña en Colegio Jefferson School.

Fines de Octubre : Encuentro de Danzas en el Teatro Municipal de Viña del Mar.

¿Raíces? ¡Verdad!! ¿Cultura y entretenimiento? ¡¡Por cierto!!.

Sin raíces culturales, ¿qué sería de nuestro modo particular de pensar, de sentir y de expresar nuestra alegría y contento?

¡VIVA CHILE! ¡ Mi hermosa Patria.

¡Al circo, al circo!



Para el Viernes 27 a las 14,30 horas se ha programado una función especial del Circo Rolex, para alumnos y apoderados de la Sede Los Reyes.

Nuevamente los ágiles dirigentes del Centro de Alumnos lograron concretar una actividad atractiva en el marco del

mes de la Patria y las tradiciones populares. ¡ Bien, muchachos !

Con Música y Folclore saludamos a la Comunidad.

Cerca de un centenar de nuestras alumnas y alumnos, integrantes del Conjunto Instrumental, Grupo Vocal y Conjunto Folclórico de nuestro Colegio cumplieron una brillante participación en el centro Comercial Extra El Belloto el día sábado 14 de septiembre.



La muestra artística se desarrolló ante gran concurrencia de público, quienes acogieron calurosamente las presentaciones de nuestros jóvenes artistas, conducidos por los profesores Carlos Bruna y Raúl Cárdenas.

Matemáticos se preparan.

Para el sábado 19 de Octubre nuestros talentos matemáticos desde Quinto a Octavo Año Básico tendrán la oportunidad de probar sus habilidades en la VII Olimpiada Infantil de Matemática a realizarse en el Colegio Saint Margaret's de Viña del Mar.

Ya se encuentra en curso el proceso de preselección para determinar quienes llevarán las banderas de Los Reyes hasta este exigente encuentro donde participan los más destacados colegios de la región.



En Ajedrez se piensa antes de mover las piezas...

En el encuentro con el Colegio Darío Salas, Paola Araya nos trajo una nueva victoria en ajedrez. Bien por nosotros, pero también bien por ellos, que con gran esfuerzo y entusiasmo mantienen dicha rama.

El jueves 26 de septiembre, a contar de las nueve horas, Paola deberá presentarse en el Colegio Sagrados Corazones de Viña del Mar para mantener abierta la posibilidad de llegar a los "Segundos Juegos Deportivos de la Juventud Chilena 2002".



Ahora, Paola, tú mueves... ¡ Y tú puedes!

DUELO EN NUESTRO COLEGIO

Con escasos días de diferencia, la Capilla de Colinas de Oro acogió una impresionante concurrencia de conmovidos amigos y familiares para despedir los restos de nuestra apoderada, señora Clara Escobar C. (Q.E.P.D) y de su hija Marcela Rivero Escobar Q.E.P.D) En medio de la gran cantidad de personas que llegó a expresar sus sentimientos, destacó la presencia masiva de los compañeros de curso de 4º Medio quienes, en rigurosa formación, se ubicaron en el bandejón central de la capilla.

Sentidas palabras del cura párroco y sus compañeros oficiantes hicieron de esta liturgia un llamado a la vida y a acatar los designios de Dios.

Una vez más, el Centro de Alumnos y nuestros estudiantes de los cursos superiores mostraron su fibra solidaria en momentos de dolor de una familia perteneciente a nuestra comunidad, haciéndose presente en forma solemne, organizada y autónoma, aportando con generosa disposición su sangre juvenil cuando les fue requerida.

Pareciera que todo está perdido, pareciera que la vida pierde sentido y seguridad. Pero no es así. Los gestos, las acciones generosas y desinteresadas y el verdadero amor renacerán como flores de primavera para aliviar con su inocente alegría los adoloridos corazones de quienes deben seguir haciendo su vida en este mundo.

Y, para ti, Gabriela, para tu padre, hermanos y familiares, nuestro sentimiento de afecto más profundo en esta dura hora de prueba y el compromiso de que estaremos contigo, de que puedes contar con nosotros.

En Los Reyes sí se escribe bien (II)



El alumno Marcelo Sandoval de Tercero Medio B tuvo el honor de ser nuestro representante en el III Concurso Nacional de Ortografía. Se presentaron 28 colegios de la provincia de Valparaíso y quedaron solo 6 para segunda ronda, etapa a la que brillantemente accedió Marcelo, aunque por un pequeño error no pudo seguir más adelante.

¡Felicitaciones, Marcelo, estás entre los mejores!

Jornadas Plenas de éxito.

Nuestra dinámica orientadora, Alicia Díaz, nos pide que a través de INFORMATIVO felicitemos a todos los alumnos de los cursos que han venido participando en las Jornadas de reflexión "Jor Joven 2002". Ella nos cuenta que los alumnos han dado muestras de gran creatividad, responsabilidad y madurez en los trabajos realizados.



El 1º de Octubre finalizarán estas jornadas con los alumnos de Sexto Año Básico.

Y de parte del Equipo Directivo del Colegio, una nota siete para los apoderados que se han integrado e intervenido con su sabiduría en estos eventos.

Brillante aporte.

Y ya que estamos con apoderados, digamos que muy buenas han sido las intervenciones de los apoderados delegados de la Escuela de Padres que lidera nuestra orientadora Alicia Díaz. Según los dichos de los profesores jefes, se aprecia la voluntad de hacer un esfuerzo serio para que las cosas resulten, destacándose algunos excelentes aportes para cambiarle el rostro a las reuniones de padres y hacerlas más participativas y provechosas para el apoderado. Seguiremos tras la pista de estos entusiastas apoderados que, quitando tiempo a su descanso, se preparan y entregan su mensaje. A no dudar, una actitud que nos llena de alegría

¿ Quién declama mejor ?

Para dilucidar la interrogante, en el mes de octubre se desarrollarán sendos Concursos de Declamación tanto en la Sede el Sauce como en la Sede Los Reyes, los cuales cursarán bajo la dirección de los integrantes del Departamento de Lenguaje y Comunicación. ¡ A inscribirse llaman !

¿Y usted?... No reclame.... Declame.



Las Fiestas Patrias hicieron historia

Entre los grandes



Nada menos que El Colegio Verbo Divino de la capital acaba de cursar una invitación al profesor Gastón Zúñiga y a la Rama de Gimnasia Artística varones de nuestro Colegio para participar de su campeonato a efectuarse el día sábado

28 de septiembre.

Al encuentro concurren colegios de Santiago e invitados de regiones. El profesor confía en una buena actuación de sus muchachos y, más aún, en la proyección de futuras participaciones y en los vínculos deportivos que se adquirirán.

Viajan en busca de experiencia deportiva los alumnos Miguel Valdés, del 4º Básico A y Francisco Acevedo, del 7º Año B.

Van para grandes, muchachos. Y éste es el camino.

Coro de La Universidad Santa María.

En nuestra Casa central, sede Los Reyes se presentó, bajó la batuta de su director titular, maestro Eduardo Silva, el afamado coro de la Universidad Técnica Federico Santa María, integrado por alumnos, ex alumnos y profesionales de la zona. Todavía están en nuestro oídos la impecable calidad de las interpretaciones de las canciones y melodías del programa que nos ofrecieron y la calidez y simpatía contagiosa de sus integrantes.



Patricio Pérez, encargado del Departamento de Cultura, ya está en conversaciones para repetir la visita, pero esta vez a la Sede El Sauce y con invitación especial a todos los apoderados que deseen disfrutar de esta maravilla. Les informaremos oportunamente.

Desde el basquetbol

El profesor Moisés Sánchez nos contó que los apoderados del basquetbol recibieron a delegación de Antofagasta, acogiéndolos en sus casas. Felicitaciones a todos ellos, en especial a la apoderada señora María Inés Pacheco. En la oportunidad se vivió, además, una bella jornada deportiva y de amistad.

"Copa Los Reyes" se disputará el próximo 12 de Octubre a nivel de selecciones de Básquetbol Damas y Varones,



Estarán participando: Colegio Adventista, Cristiano, Liahona y Juan XXIII

Se pretende hacer historia con la organización de este evento e instaurarla como Campeonato o Copa Oficial de la Rama de Basquetbol del Colegio. ¡ Éxito!

En forma invicta nuestras damas y varones basquetbolistas...